

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
221冊(161人)9/21現在

(自分に自信と夢を～いまをだいに、なかまとともに、一歩前進をめざして～) 校長 宮脇真一

16日から行われている県民体育祭。大津高校にはたくさんの子どもたちと職員が応援に駆けつける中、本校の森川先生は、女子バスケットボールで準決勝(ベスト4)に進出しました。また、えがお健康スタジアムで女子2000メートルに出場した久保田先生は、全体で4位といずれも好成績でした。



國武サポーターの講話
(2023/9/21 撮影)

学校では、不審者の侵入に備えた避難訓練を行いました。大津警察署の國武スクールサポーターの御協力により、職員向けの実地訓練と児童への講話を行っています。

あそBOY豊肥線に1日限定復活 みんなで見送り～

私の実家は熊本の北部・荒尾市にあります。自室の窓からは遠くに雲仙岳、有明海、そして目の前にはJR鹿児島本線が走っています。九州新幹線が開通するまでは、実家の目の前を1時間に上下あわせて10本ほどの列車が通過していました。概ね5～6分毎の計算になります。大津小に異動してきた4年前は、まだ豊肥本線が肥後大津で折り返していましたが、今は南阿蘇鉄道からの乗り入れも含め1時間に2回は列車が学校横を通過しており、私の原風景と重なります。



勇姿!

22日(金)は、SL人吉で使われていた蒸気機関車が、一日限定で豊肥本線を走るとの情報を保護者の高瀬さんからいただき、私も6年生と一緒に見送りに行きました。昨年の大津高校との交流で知り合ったKKTの宮澤さんの御協力もあり、子どもたちの様子がタ方のニュースで報道されました。

GIGA スクール中心校授業公開 3学級公開

本校は本年度、熊本県教育委員会から「くまもとGIGAスクールプロジェクト 中心校」に指定されており、先週(19日)に授業公開を行いました。



3年生は Pepper くんと一緒に、総合的な学習の授業。



4年生は、ドローンを使って算数「広さ」の学習。



5年生は理科「流れる水のはたらき」を動画ソフトで。